

Sportijar Mapa Municipal

- 1 Cueva del Ojo de la Bruja
- 2 Baba Yaga
- 3 Mirador del Embrijo
- 4 Escoba Voladora
- 5 Fuente del Dragón
- 6 Pozo de los Deseos
- 7 C/ Zanjilla
- 8 Calderos Mágicos
- 9 Serpiente
- 10 Araña Tejedora de Sueños
- 11 Casa de Baba Yaga
- 12 Casa de Chocolate
- 13 Era de los Aquejarranes
- 14 Museo de la Brujería
- 15 Iglesia
- 16 Tímeas / Soporitales Típicos

El proyecto, llamado Proyecto del Embrijo, ha aprovechado la anterior conmoción despierta de Sportijar con la brujería, para dar un giro de 180 grados a la historia, consiguiendo sacar a la fuerza el legado revivir el pueblo por completo y conseguir frenar la despoblación que se estaba llevando a cabo. Familias, jóvenes, han llegado en los últimos años a Sportijar, atrahidos por las oportunidades que ha generado este proyecto y se han establecido a vivir aquí, gracias a ello, nuestro municipio actualmente se encuentra ganando población, creciendo económicamente creando las bases de un

Sportijar, conocido en tiempos de los musulmanes como Xabriya, nombre que acabó derivando con la conquista cristiana en Sportijar, proveniente de los numerosos y especiales que pueblan la localidad, siendo estos su señas de identidad arquitectónica.

Poblado por musulmanes desde el SXII, expulsados tras la Guerra de los Alpujarras (linares del SXVI) y repoblado por ordenes de Felipe II, con familias tristes de otras zonas de España, a renombrar los repobladores provenientes del norte peninsular por su particular relación con la brujería y llamarán al lugar despectivamente corral de brujas. Uno de los hechos más reñimables en el inicio de la relación de este municipio con la brujería fue la condena de una mujer, por el tribunal de la Santa Inquisición, por realizar prácticas supersticiosas en este localidad.

Desde finales del SXVI hasta final del S.XX, debido al peso que ha tenido la iglesia, las gentes de Sportijar nunca se habían sentido muy orgullosas de su morir, ya que era un orgulloso conmemoración despectivatitulado por los vecinos de los pueblos colindantes.

Sobre el año 2008 el Ayuntamiento para intentar frenar la despoblación que estaba llevando a Sportijar camino de la desaparición, puso en marcha el llamado Proyecto del Embrijo, que ha cambiado el pueblo en los últimos 15 años por completo, consiguiendo invertir la tendencia de despoblación iniciada a finales de los 60, por la emigración masiva a Cantabria, País Vasco, Alemania, etc. Pasando Sportijar de tener 900 habitantes en 1990 a tan solo 200 habitantes a finales de los 90.

Este proyecto ha logrado revitalizar el pueblo por completo y conseguir frenar la despoblación que se estaba llevando a cabo. Familias, jóvenes, han llegado en los últimos años a Sportijar, atrahidos por las oportunidades que ha generado este proyecto y se han establecido a vivir aquí, gracias a ello, nuestro municipio actualmente se encuentra ganando población, creciendo económicamente creando las bases de un

Mapa Disponible 

Para conocer más 

